

# *Reitera presidente cubano que el país saldrá victorioso de todos los desafíos actuales*

---



## **Saldremos de todos los líos, ratifica presidente cubano**

La Habana, 26 feb (RHC) Aquí no hay espacio para el cansancio ni para el acomodamiento, hay que seguir trabajando, y juntos vamos a salir de todos los “líos” que marcan el actual escenario del país, valoró el Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, durante la más reciente videoconferencia realizada desde el Palacio de la Revolución con los gobernadores de las 15 provincias y el Intendente del municipio especial Isla de la Juventud, para debatir temas trascendentales de la nación.

“Vamos a seguir guapeando, vamos a seguir trabajando, vamos a seguir venciendo”, manifestó con optimismo en el encuentro que estuvo dirigido por el Primer Ministro, Manuel Marrero Cruz, y fue presidido también por José Ramón Machado Ventura, Segundo Secretario del Comité Central del Partido

Comunista de Cuba, y el Vicepresidente de la República, Salvador Valdés Mesa.

Una vez superados estos complejos momentos, aseguró, podremos consolidar avances y seguir potenciando el perfeccionamiento de nuestra sociedad y de nuestro país, sobre la base de los programas estratégicos recogidos en los documentos programáticos aprobados en los congresos del Partido Comunista de Cuba.

Todo ello –subrayó el Jefe de Estado- lleva trabajo con inteligencia, con pensamiento, potenciando todos los resortes, construyendo interconexiones entre todos los factores y los actores que tenemos en cada ámbito; también entusiasmando, explicando, argumentando, razonando, criticando cuando haya que hacerlo, y propiciando un ambiente de creación y de empeño, nunca de derrota.

Tras reconocer un conjunto de deficiencias que aún persisten en algunos sectores claves, Díaz-Canel aseguró que las carencias que afrontamos en la actualidad no están solo provocadas por las insuficiencias del país, sino que son, fundamentalmente, una expresión del recrudecimiento del bloqueo económico, la persecución financiera y las más de 200 medidas que ha aplicado el Gobierno de los Estados Unidos en los últimos cuatro años.

Como parte de la labor del Gobierno en un momento como este –insistió- resulta importantísimo estar en contacto con la población, de manera que se puedan colegiar decisiones a tiempo; ofrecer explicaciones, argumentar. De ello depende también que la gestión del Gobierno sea más eficaz, enfatizó.

La provechosa jornada de trabajo -donde también participaron Esteban Lazo Hernández, presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular, varios viceprimeros ministros y titulares de diferentes carteras- tuvo como primer punto el exhaustivo análisis del cumplimiento del Plan Nacional de la Vivienda al cierre del mes de enero, periodo en el que se evidenció un comportamiento desfavorable.

Todos los territorios del país, excepto la provincia de Sancti Spíritus, manifiestan un retroceso en los diferentes aspectos que se evaluaron como parte de este importante Programa del país. Así lo aseguró Vivian Rodríguez Salazar, directora general de la Vivienda, luego de la presentación del informe de trabajo que sirvió como punto de partida para las intervenciones de varias autoridades gubernamentales.

Al concluir el primer mes del año, detalló, se terminaron 867 viviendas, lo que representa el 2% del Plan, en el cual se incluyen los inmuebles que se realizan como parte del plan estatal, la ejecución de subsidios y la construcción por esfuerzo propio.

El Primer Ministro Marrero Cruz enfatizó en la necesidad de recuperar el tiempo perdido en el primer mes del año que “empezamos mal”, aun cuando este es un programa priorizado por el Gobierno al cual se le concede un seguimiento sistemático por la máxima dirección del país.

A su vez, al reflexionar sobre ese asunto estratégico, el Presidente Díaz-Canel dijo que este es el tercer año de aplicación de la Política Nacional de la Vivienda y “el Plan hay que cumplirlo”.

Tras reconocer la compleja situación que ha subsistido en lo referido a la producción de cemento, así como el desabastecimiento de materiales de la construcción, precisó que en el territorio nacional hay viviendas que, por la fase con las que iniciaron el 2021, tienen recursos desde el año anterior repartidos para avanzar más y eso no se ha logrado.

Urge ahora –conminó- determinar en cada lugar dónde están los recursos de que se disponen y qué se está haciendo con ellos.

(Cubadebate)



**Radio Habana Cuba**